

La Partie belge accepte de recevoir en 1976 un certain nombre de responsables des sports du Canada et d'envoyer en 1977 une délégation de même nature au Canada.

Modalités de financement

Cet échange pourrait s'inscrire dans le cadre des banques de journées-études ou se réaliser selon les modalités à définir entre les organismes intéressés.

6) Contact-Canada/Connaissance de la Wallonie, de la Flandre

La Partie canadienne informe la Partie belge que le programme Contact-Canada ne pourra pas être renouvelé en 1976.

La Partie belge prend note de ce fait. Elle propose d'accueillir deux jeunes Canadiens aux stages "Connaissance de la Wallonie" et "Connaissance de la Flandre". Ceci permettra la participation de deux Canadiens, si ces jeunes suivent les deux programmes, ou de quatre Canadiens à raison de deux par programme.

7) Rencontres d'écrivains

La Partie canadienne informe la Partie belge que de telles rencontres ont eu lieu jusqu'ici occasionnellement dans le cadre de manifestations culturelles telles que la Foire du Livre de Bruxelles et ont permis de larges échanges de vues entre écrivains des deux pays. Ces rencontres ont été considérées comme très profitables.

Les deux Parties conviennent de favoriser ces échanges dans le contexte des Foires du Livre et du Prix Littéraire Canado-belge.

Modalités de financement

- chaque partie prend à sa charge les frais de ses ressortissants.

8) Stage-bibliothèque de musique

La Partie belge demande à la Partie canadienne d'accueillir pour 3 à 4 semaines Mlle Buysens, bibliothécaire au Conservatoire Royal de Musique d'Anvers pour fins d'études en musicologie.